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REQrlBRrMtNTo N" 1ogl2o17

Os Vereadores EVANDRO MURA e JOSÉ
ROLLEMBERG, no uso de suas prerrogativas
parlamentares, etc;

Considerando que, a Associaçáo de Pais e Amigos dos Excepcionais -
APAE de Santa Fé do Sul - necessita de recursos do governo Federal, Estadual
e Municipal para o desenvolvimento e manutenção de suas atividades, através
de subvenções do Poder Público;

Considerando que, a APAE de Santa Fé do Sul recebia mensalmente uma
subvenção do Ministério do Desenvolvimento Social (MDS), repassada pelo
Governo Federal para Prefeitura Municipal, através da Secretaria Municipal da
Ação Social, no valor mensal de R$ 5.940,00 (cinco mil novecentos e quarenta
reais) com a finalidade de suprir, pelo menos em parte, o pagamento dos
técnicos que prestam serviços a APAE, como Íisioterapeuta, assistente social,
psicólogo, terapeuta ocupacional, fonoaudiólogo ;

Considerando entretanto que, no ano de 2016 os últimos 8 (oito) meses
não chegou a referida subvenção, Íicando em déÍicit de repasse no valor de R$
47.52O,O0 (quarenta e sete mil e quinhentos e vinte reais). Da mesma forma,
nesse ano de 2017, a referida subvençáo náo chegou em nenhum mês, ou seja,
sáo mais 9 (nove) meses do ano sem a subvençáo, o que representa mais um
déÍicit de repasse de R$ 53.460,00 (cinquenta e tr€s mil e quatrocentos e
sessenta reais) até o momento (setembro /20l7l. Diante disso, todas as
despesas com técnicos estão sendo supridas com recursos próprios advindos
de outras arecadaçóes, como por exemplo, leilões e promoções;

Considerando ainda que, foi verificado que o motivo da falta do repasse
da subvenção do Ministério do Desenvolvimento Social (MDS) para Prefeitura
Municipal foi atribuído à falta de algumas ações da Secretaria Municipal da
Açáo Social;

Considerando Íinalmente que, recentemente o Presidente atual da APAE
de Santa Fé do Sul fez o uso da tribuna liwe na Câmara Municipal e
apresentou toda a situação Íinanceira da APAE e suas dificuldades diante da
falta de recursos, expondo que a falta de repasse das su
compromete sobremaneira a situação Íinanceira da APAE;

Considerando o exposto:
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ReqUef , à mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as

formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal
ADEMIR MASCHIO, solicitando a seguinte informaçáo:

Por quals motlvos a subrrcnção do Ministérto do Desenvolvimento
Social (MDSI não foi enviada a Prefeitura Municipal para ser
repassada a APA.E nos últlmos 17 (dezessete) meses?

A Prefeitura Municipal pretende ressarlcir de alguma forma a APAE
das perdas dessa subvenção dos últlmos 17 (dezessetel meses?
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JUSTIFICATNA:

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de

informaçÕes, que está a merecer a aprovaçáo do Colendo Plenário.

Sala das Sessóes Dr. João Alfredo do Amaral
21 de cêtembro de 2Ol7
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